

Marcus Marienfeld

Die unkonventionelle, exklusive Brillenmanufaktur

Marcus Marienfeld sucht innovative Herausforderungen und findet sie auch immer. Stets inspiriert vom Wunsch seiner Kundinnen und Kunden. Der gelernte Goldschmied führt seine unkonventionelle, exklusive Brillenmanufaktur in Ried-Brig in der Schweiz seit 30 Jahren mit Enthusiasmus und ist weltweit bekannt für seine aussergewöhnlichen Brillenfassungen.

Die Freundschaft und das gemeinsame Interesse, Brillen auf höchstem Niveau zu entwickeln, verbinden ihn seit vielen Jahren mit der Industriedesignerin Beate Gabelt. Das einzigartige Konzept der Marke SIOLS, ihrer Firma in München, setzt seit über 25 Jahren Standards im Bereich der Hightech-Lösungen für Brillen im Sportbereich. Nichts liegt also näher, als beide Passionen in einzigartiger Weise zu verbinden.

Die Hingabe, die man einem Produkt widmet, ist der Kern seiner Aussergewöhnlichkeit. Die Zusammenarbeit daran schreibt seine Geschichte. Das Know-how, das in jedem Detail steckt, entscheidet über seine Qualität.

Multifunktionalität und Leichtigkeit sind oberstes Gebot einer funktionalen Sportbrille. Dazu benötigt es Kreativität und Hingabe. Neue Materialien und Herangehensweisen wollen erprobt sein. Unkonventionelle Methoden sind vonnöten. Grenzen testen und weiter denken sind der Weg. Werkzeuge werden selbst erschaffen, Spezialistinnen und Spezialisten werden involviert und innovative Lösungen sind gefragt.

Die Art und Weise, wie Marienfeld reines Carbon zu Brillen verarbeitet, ist weltweit einzigartig. Der übliche Mix mit grossen Mengen Epoxidharz kommt für SIOLS + Marienfeld nicht infrage. Allein um das Ausgangsmaterial herzustellen, bedarf es vieler innovativer Lösungen. Carbon ist spannend. Extrem widerstandsfähig und adäquat schwierig zu verarbeiten.

Die speziellen Verfahren und Maschinen, Herangehensweisen und Werkzeuge, die es braucht, um die Idee und den Anspruch zu verwirklichen, wurden jahrelang speziell entwickelt.

Der detaillierte Schichtaufbau der Carbonplatte, um den verschiedenen Anforderungen an Brücke, Fassung und Bügel gerecht zu werden, ist extrem herausfordernd und benötigt komplexe, aufwendige Herstellungs- und Testverfahren. Maximale Sicherheit und Komfort sind das oberste Gebot.

Die Kooperation mit Physikerinnen und Physikern und Spezialistinnen und Spezialisten aus der Formel 1 haben es ermöglicht. In jedem Detail der Kollektion steckt jahrelange Erfahrung, Wissen, unermüdlicher Innovationsgeist.

Das preisgekrönte Design der bekannten Sportbrillen-Ikone SIOLS.Fusion bekommt in der Marcus Marienfeld Carbon Edition eine neue Seele für den Alltag. Für Menschen, die das Besondere im Detail suchen und schätzen. Das Design der FUSION.Carbon strahlt einen modernen, sportlich aktiven und urbanen Lifestyle aus. Drei Formen, Nr. One, Nr. Two, Nr. Three, drei verschiedene Charaktere sind jeweils stilistisch perfekt ausgewogen. Von feminin über unisex bis männlich markant. Ein Hauch von nichts macht den Unterschied. Der hoch funktionelle Sonnenclip komplettiert diese sportlichen Fassungen. Beidseitig entspiegelt, polarisiert und mit Magnetfunktion jederzeit einsatzbereit.

Entdecken Sie diese herausragenden Sportfassungen im Showroom an der Oberdorfstrasse 14 im historischen Teil Zermatts. Fühlen Sie deren Leichtigkeit und Funktionalität. Die Brillenmanufaktur Marcus Marienfeld freut sich, Ihnen all ihre einzigartigen Produkte vorzustellen. Verabreden Sie einen Termin mit Marcus Marienfeld für eine persönliche Beratung und lassen Sie sich begeistern!



marienfeld.ch
siolsvision.de

Marcus Marienfeld

The Maker of Unconventional, Exclusive Eyewear

Marcus Marienfeld is looking for innovative challenges and he always finds them. Inspired without exception by the wishes of his customers. The trained goldsmith has been running his unconventional, exclusive eyewear workshop with enthusiasm in Ried-Brig in Switzerland for 30 years, and is known worldwide for his exceptional eyeglass frames.

Friendship and a shared interest in developing eyewear at the highest level have seen him join forces with industrial designer Beate Gabelt for many years. The unique concept of the SIOLS brand, their company in Munich, has been setting standards in high-tech solutions for eyewear in the sports sector for over 25 years. There is nothing more devoted than combining both passions in a unique way.

The commitment you put into a product is at the very core of its uniqueness. The way they work together writes its own story. The know-how that goes into every detail decides its quality.

Multifunctionality and lightness are the most important characteristics of functional sports glasses. This requires creativity and dedication. New materials and approaches need to be tried out. Unconventional methods are needed. Testing the limits and forward thinking are the way to go. Tools are created in-house, specialists are involved and innovative solutions are sought.

The way Marienfeld processes pure carbon to make eyeglasses is unique

worldwide. The conventional mix with high quantities of epoxy resin is out of the question for SIOLS + Marienfeld. Many innovative solutions are required to produce the raw material alone. Carbon is exciting. It is extremely durable and suitably awkward to process.

The special processes and machines, approaches and tools needed to implement the idea and the application have been specially developed over many years.

The detailed structure of the layers in the carbon plate that is designed to meet the various requirements for bridges, rims and temples is extremely challenging and requires complex, time-consuming production and testing procedures. Maximum safety and comfort are paramount.

Working together with physicists and specialists from Formula One has made this possible. Every detail of the collection is based on years of experience, knowledge and relentless innovative spirit.

The award-winning design of the famous sports eyewear icon SIOLS.Fusion gets a new soul for everyday use in the Marcus

Marienfeld Carbon Edition. For people who look for and appreciate something special in every detail. The design of the FUSION.Carbon radiates a modern, sporty, active and urban lifestyle. Three shapes, No. One, No. Two, No. Three, three different characters, each stylistically perfectly balanced. From feminine to unisex to distinctively masculine. The differences are actually very subtle. The highly functional sun clip completes these sporty eyeglass frames. Anti-glare on both sides, polarized and ready for action at any time thanks to the magnetic function.

Discover these outstanding sports eyewear frames in the showroom at Oberdorfstrasse 14 in the historic part of Zermatt. Feel their lightness and functionality. The eyewear maker Marcus Marienfeld will be delighted to show you his full range of unique products. Make an appointment with Marcus Marienfeld for a personal consultation and get ready to be amazed!

Marcus Marienfeld AG
Oberdorfstrasse 14, 3920 Zermatt
Tel. 079 220 36 14 | www.marienfeld.ch
order@marienfeld.ch

